

公民館だより

大道理公民館

TEL88-1800
FAX88-1476

18年 7月

長穂、大向、大道理公民館が共催して三地区の「第
三回レディースゴルフ教室」を徳山カントリーの協
賛を得て七月十三日（木）九時三十分から開催をし
ました。



昨年の初回の開催時には比較的、球を扱い慣
れておられるマさんソフトボーラルチームの方々に参加依頼をお願いしたところ五名の方々が参加いただきましたが今回仕事などで都合がつかず大道理からは一名の方が参加されました。

各地区より十一名の参加がありましたが殆どの方が毎回参加されている方々で、ゴルフの醍醐味を味わつてもらいたいというゴルフ場側の意向もありホール（通常十八ホールが正式）を開放してもらいました。梅雨の合間の晴天、午前十一時、暑い中、コースの中をひたすらホールを追い求めて約4時間、ようやく帰りました。

お手伝いの公民館主事の三名はクタクタでしたが参加された皆さんは「又、お願いします」と元気いっぱいでした。

「翔北地区郊外補導連絡協議会」

開催



「伝統芸能継承活動指導会」開催

七月二十日（木）十時から翔北中学校で長穂、大向、大道理の三地区に伝わる伝統芸能の指導会が開催されました。

この行事は翔北中学校になつて六年目を迎えます
が生徒会の活動の一環で毎年一学期に一回合計で三回行われています。

今学期最初の指導会は長穂小

大道理体育振興会より

「二回目のスパークゴルフ大会」を開催します。
日時 八月 四日（金）十九時より
場所 大道理小学校 運動場
参加申込 各地区体育振興会委員又は公民館
までお願いします。

七月十四日（金）十五時三十分から翔北中学校で

子供会役員、自治会長、民生委員、コミュニティ会長、児童園長、児童園母の会、警察、支所長の方々が参加して「翔北地区郊外補導連絡協議会」が開催されました。夏休みに入る前に行われているもので、各学校の休み中の方針を地域の代表者の方々に説明して地域内に周知徹底してもらうための連絡会議です。

《お知らせ》

長穂駐在所より

本年度に入り、高齢者の交通事故が増加しています。六月末現在で二十八件発生をしていました。

夏休みは、学校の生活からはなれて個人、家庭の自主的な計画による家庭生活を送る期間です。
この期間、子ども達を暖かく見守つてあげて下さい。

内訳	横断中（歩行）	十一件（夜間六件）
自動車	原付き	五件
自転車	自動車同乗	三件
小型特殊	二件	一件
その他	三件	一件

「歩行者事故防止のポイント、お達者七訓」

一、通り慣れた道でも横断前に必ず安全を確かめる
二、少し遠回りでも近くにある横断歩道を渡る
三、青信号でも右、左折車の動きに目配りする
四、道路の左右がよく見えるところから横断する
五、夜間は横断後半、左からの車に注意する
六、近づいてくる車があるときは通りすぎるまで待つ

七、夜光反射材を活用しドライバーから発見されやすくする

六名、大道理小
名、大道理小一
名の合計八名の
一年生も参加し
ての開催でした。

（二回目は七月二十八日に終了しました）